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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und 

Vergaben 

15.07.2015 öffentlich 

   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 
 

Die derzeitige Kostenentwicklung für die künftige Multifunktionsarena bereitet große Sorge. 

Noch zum Spatenstich im Mai war die Rede davon, dass keine Mehrkosten entstehen würden. 

Jedoch wurde in den vergangenen Tagen über unüberschaubare und steigende Kosten in den 

Medien berichtet. Gleichzeitig sollen Bauleistungen reduziert werden, um der Kostenexplosion 

Herr zu werden. 

 

Ich beantrage daher die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und Vergaben unter dem Titel: 

 

„Zusätzliche Kosten beim Bau der Multifunktionsarena“ 

 

Ich bitte diesbezüglich um detaillierte Berichterstattung (schriftlich und mündlich) hinsichtlich 

folgender Punkte und Fragen:  

 

 genaue Darstellung zusätzlicher Posten und Fehlplanungen sowie voraussichtlicher 

Mehrkosten beim Bau der Multifunktionsarena 

 Warum hat die Stadtverwaltung den Vertrag mit dem bisherigen Projektentwickler 

gekündigt? Welche zusätzlichen Kosten entstehen durch die Einarbeitung des neuen 

Projektentwicklers? Welcher Zeitverlust entsteht dadurch? 

 Welche Notwendigkeit besteht für eine Großküche (Vollküche)? Welche Kosten entstehen? 

Welche Einsparungen würden durch den Einbau einer kleineren Küche entstehen? 

 Lag zum Zeitpunkt des Baubeginns eine Baugenehmigung vor? Wenn nicht, ist in Erfurt 

künftig generell ein Baubeginn noch vor Erteilung der Baugenehmigung/ 

Teilbaugenehmigung möglich? Seit wann liegt eine vollständige Baugenehmigung vor? 

  

 

Herr Panse, CDU-Fraktion 
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 Wer trägt in der Verwaltung die Verantwortung für die offenbar ungenauen Kalkulationen 

und die daraus resultierende steigende Kostenentwicklung? Werden Konsequenzen 

folgen? Wenn ja, welche? 

 In welcher Höhe werden die künftigen Wartungs- und Reparationskosten für die 

Multifunktionsarena durch die Verwendung minderwertiger Materialien und Baustoffe 

steigen? 

 Welche Einnahmeverluste sind durch die Umwandlung von Sitz- zu Stehplätzen auf der 

Nordtribüne zu erwarten? 

 Wie sollen die derzeit verursachten Mehrkosten haushalterisch untermauert werden? An 

welchen Stellen im Haushalt müssen dafür Einsparungen gemacht werden?  
 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

23.06.2015, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 
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